

Arras, le 27 mai 2020

27 mai : Journée Nationale de la Résistance

L'Assemblée nationale a instauré le 27 mai comme Journée nationale de la Résistance. Cette journée, qui s'est tenue pour la première fois le 27 mai en 2014, est l'occasion d'une réflexion sur les valeurs de la Résistance et celles portées par le programme du Conseil national de la Résistance.

Cette date du 27 mai fait référence à la première réunion du Conseil national de la Résistance (CNR) qui s'est déroulée le 27 mai 1943 dans l'appartement de René Corbin, au premier étage du 48 rue du Four à Paris. Sous la présidence de Jean Moulin, le Conseil national de la Résistance réunit les représentants des huit grands mouvements de résistance, des deux grands syndicats d'avant-guerre ainsi que les représentants des six principaux partis politiques de la troisième République.

Dans ce cadre, Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais a participé à deux cérémonies :

- Une cérémonie en hommage au général Charles DELESTRAINT, organisée dans la commune de Biache-Saint-Vaast où il est né en 1879;

Supérieur direct de Charles de Gaulle en 1939 à la tête des chars, le général Charles Delestraint accepta de devenir le premier chef de l'Armée secrète en août 1942, sous le pseudonyme de Vidal. Arrêté peu avant Jean Moulin, il fut déporté à Dachau et fusillé deux semaines avant que les alliés ne libèrent le camp.

- Une cérémonie organisée dans la commune d'Arras en hommage à Jean Moulin, préfet de la République, premier président du Conseil national de la résistance

Communiqué de presse



PRÉFET
DU
PAS-DE-CALAIS



*Cérémonie en hommage au général Charles DELESTRAINT
Commune de Bache-Saint-Vaast*



*Cérémonie en hommage au préfet Jean MOULIN
Commune d'Arras*